

FX - Options

Definisi Produk	Options adalah suatu transaksi yang didasari suatu perjanjian yang mana memberikan hak kepada para pihaknya, dan bukan kewajiban, untuk membeli atau menjual sejumlah mata uang asing pada nilai tukar tertentu dan pada tanggal tertentu di masa mendatang. Pada tanggal yang telah disepakati, nasabah memberikan instruksinya untuk mengeksekusi atau tidak hak yang telah dimiliki.
Manfaat Produk	<ul style="list-style-type: none"> - Salah satu cara untuk melakukan lindung nilai terhadap pergerakan nilai tukar mata uang asing. - Memberikan nasabah keuntungan ketika tingkat nilai tukar spot bergerak ke arah yang menguntungkan - Memberikan perlindungan terhadap nilai tukar pada anggaran dikarenakan nasabah telah sebelumnya menyetujui tingkat nilai tukar dalam option. - Memberikan nasabah fleksibilitas untuk mengeksekusi (atau tidak) haknya apabila jumlah mata uang tidak sesuai.
Risiko Produk	<p>Risiko Pasar - ketika suatu transaksi telah dilakukan, nasabah tidak akan lagi dapat merubah harga & jumlah pertukaran dan harus mematuhi perjanjian terlepas dari pergerakan rate.</p> <p>Risiko Operasional - dapat terjadi apabila penyelesaian atas transaksi tidak dilakukan sesuai dengan instruksi dari nasabah.</p>
Persyaratan dan Tata Cara penggunaan Produk	<p>Persyaratan:</p> <ul style="list-style-type: none"> - memiliki rekening HSBC - Mengirimkan instruksi melalui kantor cabang HSBC atau melalui HSBCnet - tunduk pada peraturan Bank Indonesia sehubungan transaksi FX - Memberikan kami seluruh dokumentasi terkait sebagaimana diperlukan. <p>Untuk pertanyaan lebih lanjut terkait produk ini, silahkan menghubungi tim HSBC di nomor +62 21 2927 7010 (Retail) atau +62 21 2927 7007 (Corporate) selama jam kerja</p>
Biaya - biaya yang melekat pada bank	Tidak ada kecuali premium option yang ditentukan pada kasus per kasus
Jenis Produk & Layanan	Foreign exchange
Jangka Waktu	Sampai dengan periode 1 tahun
Prosedur Pelayanan dan Pengaduan	Apabila terdapat pertanyaan lebih lanjut atau keluhan terkait produk ini, silahkan menghubungi HSBC di nomor 62 21 2927 7010 (Retail) atau +62 21 2927 7007 (Corporate) selama jam kerja